

(j) A l'effet d'autoriser le chef du département des Incendies à acheter, au prix de \$100, des uniformes pour le pourvoyeur et pour le commis préposé aux archives, ledit montant devant être pris à même le crédit voté pour uniformes.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir souscrire à ce rapport.

(k) A l'effet de voter au département de la Voirie un crédit de \$238.23 pour réparations au système d'égout de la caserne No 7, située à l'angle des rues Beaudry et Notre-Dame.

Résolu: De souscrire à ce rapport, ledit montant de \$238.23 devant être imputé au surplus du revenu de 1907.

(l) Demandant un crédit de \$640 pour établir un raccordement entre le système des Alarmes de la Ville et celui du nouveau quartier de Lorimier.

Le chef du service des Incendies ayant déclaré que ce raccordement n'est pas absolument nécessaire pour le moment, et vu que le quartier de Lorimier ne sera pas en plus mauvaise position qu'il ne l'était avant son annexion à la Ville, il est

Résolu: De ne pas souscrire audit rapport.

(m) A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$23,000 du crédit voté pour "gages des pompiers" (ledit montant devant être demandé à l'automne, sur les arriérés de taxes de 1907 et 1908) et d'appliquer ce montant à l'achat de chevaux et d'appareils pour les incendies.

Résolu: De souscrire au virement d'un montant de \$20,197.00 dudit crédit, ledit montant devant être appliqué comme suit:

1 pompe à vapeur, capacité 1000 gallons	\$6,850
(à acheter après avoir demandé des soumissions publiques.)	
18 chevaux à \$300	5,400
(18 vieux chevaux ayant été envoyé au département de l'Incinération.)	
3 bogheis pour les sous-chefs à \$225	675
2 harnais pour les sous-chefs à \$65	130
10 pompiers, salaire pour six mois à \$625	3,125
1 gardien pour la caserne centrale (salaire pour six mois)	225
2,000 pieds de boyaux (doublés en caoutchouc)	3,000
3 échelles à extension à \$264	792
	\$20,197

De la Commission d'Hygiène et de Statistiques:

(a) Demandant un crédit de \$10,000 pour construire un chalet de nécessité souterrain, sur la propriété de la Ville, au square de la Place d'Armes.

(b) Demandant un crédit de \$150,000 pour construire un hôpital de variolés sur la rue Moreau.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir souscrire audit rapport.

(c) Demandant un crédit de \$312 pour payer le salaire d'un assistant à l'inspecteur des maisons infectées par les maladies contagieuses.

Résolu: De voter cette somme pour payer les services d'un employé temporaire durant 26 semaines, à raison de \$12 par semaine.

(d) Demandant un crédit de \$5,000 pour construire un logis au bain Lévesque pour le gardien dudit bain.

Délibération remise.

(e) Demandant un crédit de \$28,500 pour construire un bain dans le quartier St-Denis, et de plus, un montant de \$1,500 pour l'achat d'un emplacement.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir souscrire audit rapport.

(f) Demandant un crédit de \$35,000 pour construire un bain public sur l'avenue Atwater, sur un terrain appartenant à la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est

Résolu: D'autoriser la Commission d'Hygiène et de Statistiques à faire préparer des plans et devis, et à demander des soumissions pour la construction dudit bain.

(g) Demandant un crédit de \$35,000 pour la construction d'un bain dans le quartier Papineau, sur ce montant pourra dépenser \$5,000 à \$7,000 pour l'achat de l'emplacement dudit bain.

(j) To authorize the Chief of the Fire department to purchase uniforms at a cost of \$100 for the supply officer and record clerk, and charge same against appropriation for "Uniforms".

Resolved: That this Committee regrets to be unable to concur in said report.

(k) To vote \$238.23 to the Road department, for repairs to the sewer system of No. 7 Fire Station, corner Beaudry and Notre-Dame streets.

Resolved: To approve said report, said sum of \$238.23 to be charged against the surplus revenue of 1907.

(l) For the appropriation of \$640 to establish a connection between the City fire alarm system and the fire alarm system of the new deLorimier ward.

The Chief of the Fire department having stated that this connection is not absolutely necessary for the present, and inasmuch as said deLorimier ward will not be in a worse position than it was before its annexation to the City,

It was,

Resolved: Not to concur in said report.

(m) To vary \$23,000 from the appropriation voted for "firemen's wages" (said sum to be asked in the fall, on arrears of taxes 1907 and 1908) and apply same to purchase horses and fire apparatus.

Resolved: To approve the variation of a sum of \$20,197 from said appropriation; said sum to be applied as follows:

1 engine, capacity 1000 gallons (to be purchased by public tenders)	\$ 6,850
18 horses at \$300 (18 old horses being sent to the Incineration department)	5,400
3 buggies for sub-chiefs at \$225	675
2 harness for sub-chiefs at \$65	130
10 firemen, salary for six months at \$625	3,125
1 guardian of the central station (salary for six months)	225
3000 feet of hose (rubber lined)	3,000
3 extension ladders at \$264	792
	\$20,197

From the Hygiene and Statistics Committee.

(a) For an appropriation of \$10,000 for an underground lavatory, to be erected upon City property at Place d'Armes square.

(b) For an appropriation of \$150,000 to construct a small pox hospital on Moreau street.

Resolved: That this Committee regrets to be unable to concur in said reports.

(c) For an appropriation of \$312 to pay the salary of an assistant to the inspector of houses infected by contagious diseases.

Resolved: That said sum be voted to pay the services of a temporary employee during 26 weeks at \$12 a week.

(d) For an appropriation of \$5,000 to build a dwelling at the Levesque bath for the guardian of said bath.

Consideration deferred.

(e) For an appropriation of \$28,500 to build a bath in St Denis ward and of \$1,500 to purchase a site.

Resolved: That this Committee regrets to be unable to concur in said report.

(f) For an appropriation of \$35,000 to construct a public bath on Atwater Avenue, upon property belonging to the City.

On motion of Ald. Guay, it was

Resolved: To recommend to Council that the Hygiene and Statistics Committee be authorized to have plans and specifications prepared and to call for tenders for the construction of said bath.

(g) For an appropriation of \$35,000 to build a bath in Papineau ward, on which amount a sum of \$5,000 to \$7,000 will have to be spent to purchase a site.